
我校召开 2022 年度质量年报编制工作部署会议

12 月 8日下午，教务处在行政楼四楼会议室召开 2022 年度质量

年报编制工作部署会议。王志平副校长，各二级学院院长及职能部门

负责人 30余人参加本次会议，会议由王志平副校长主持。

会上，教务处李梅处长就今年的质量年报编制工作进行了情况说

明和任务分解。她从年报内容、要求、要素、框架、正文、案例、数

据等方面进行了解读，并对年报的撰写方法及注意事项提出了相关建

议和意见。随后，胡剑科长就质量年报所涉及的相关数据填报事项做

了专题培训。各部门负责人就年报编制的撰写工作交换了意见。

最后，王志平副校长就此项工作总结讲话，他强调各部门负责人

要提高政治站位，从思想上认识到质量年报编制工作的重要性，他指

出质量年度报告要全方位体现学校一年来在职业教育领域所做的重

点工作、是学校办学水平、办学实力、办学理念的直接反映、是省级

和国家项目申报与评审的重要参考依据。要求各部门负责人要高度重

视，并提出了三点要求：一是编制内容上要突出工作亮点、凝练办学

特色、呈现典型案例以及贯彻落实新职教法的关键举措；二是年报材

料要具备真实性、全面性、公开性；三是各部门要尊重标准，通力配

合，协同一致相互支持，无缝对接，确保此项工作按时按质按量完成。
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